



**Marmolejo presenta sus propuestas a los vecinos de Bajo de Guía** En Bajo de Guía confluyen tres factores, la situación laboral de los marineros, los vecinos y el turismo. Para cada uno de ellos propone soluciones. El estilo político de Juan José Marmolejo es diferente. En las reuniones que mantiene con los sanluqueños primero prefiere oír para luego dar paso a las propuestas del Partido Popular. Le interesa conocer de primera mano cuáles son las necesidades de los ciudadanos porque tal y como asegura “el programa electoral del Partido Popular está casi concluido pero seguimos abiertos a propuestas”.

Así se lo ha trasladado a los representantes vecinales de Bajo de Guía en una reunión mantenida en la casa de hermandad de la Virgen del Carmen; Una reunión de la que el alcaldable ha salido muy satisfecho puesto que “los vecinos han debatido nuestras propuestas y han aportado ideas. Afortunadamente los sanluqueños se preocupan por su ciudad y son conscientes de que en cuatro años no se ha hecho nada”.

En el encuentro, el candidato popular explicó que cada zona de Sanlúcar es diferente y que en el caso de Bajo de Guía confluyen tres factores. La situación laboral de los marineros, los vecinos y el hecho de ser imagen turística de primera gracias a sus restaurantes.

En lo referente a la situación laboral de los vecinos y la alta tasa de desempleo Marmolejo ha insistido en que el paro es el problema que más preocupa a la ciudadanía y por tanto es lo primero que el Partido Popular quiere atajar con propuestas que pasan por “poner a disposición del empresario los instrumentos necesarios para que los negocios de los autónomos y las PYMES funcionen, creen empleo y por tanto riqueza en nuestra ciudad”.

Los problemas del día a día de los vecinos también son vitales para el PP. En este caso los asistentes a la reunión han hecho referencia a que “desde hace tres años el Ayuntamiento no colabora en el embellecimiento de Bajo de Guía para la fiesta de la Virgen del Carmen”, un asunto de especial calado para la zona puesto que se trata de la patrona de los marineros y ha sido una fiesta referente en el verano de la localidad. Asimismo, los representantes vecinales se han quejado de que la policía local apenas tiene presencia en la zona y reclaman una parada que regule el estacionamiento de los coches de caballos. Por último han hecho referencia a los contenedores soterrados de basura que se han instalado hace dos meses y que todavía no funcionan sin saber por qué.

Marmolejo ha anotado todas estas peticiones y ha informado de que si el Partido Popular gana las elecciones se va a crear la figura del concejal de barrio que evitará que se den todas las cuestiones citadas.

La idea es hacer posible un Ayuntamiento cercano. Se creará la figura del concejal de barrio, responsable por cada zona o distrito de la ciudad y que tendrá contacto directo con vecinos, asociaciones, establecimientos, hostelería, etc. Habrá reuniones semanales o quincenales para poner en común los asuntos de la ciudad y atajar lo antes posible los problemas de los vecinos. De esta forma será el Ayuntamiento quien se acerque al ciudadano y no al revés como viene sucediendo hasta ahora.

Por otro lado, en la reunión los dueños de negocios y restaurantes de la zona trasladaron al alcaldable la preocupación por la baja facturación de sus negocios. A este respecto Marmolejo quiso tranquilizarles porque “el Partido Popular ha diseñado un programa a conciencia que impulsará el turismo y también el empleo en la ciudad”. Para el candidato no es posible que Sanlúcar sea una ciudad costera, puerta del Doñana y que a pesar de eso “vivamos de espaldas a esta realidad por lo que no podemos permitir que la playa esté operativa sólo durante el verano y que quieran convencernos de lo contrario con una Q de calidad”.

El Partido Popular cree necesario el cuidado de la playa durante todo el año puesto que se puede convertir en un lugar de esparcimiento y de ocio. “Con un mantenimiento digno es factible pasear por la playa e incluso instalar parques para niños en la arena”. Para todo se requerirá también de módulos de aseos a lo largo del paseo marítimo inexistentes hasta ahora y que “además van a crear puestos de trabajo”.

Otro asunto que beneficiará a la zona es el cambio turístico que va a experimentar la ciudad si el Partido Popular gana las elecciones. Juan José Marmolejo asegura que está bien que Sanlúcar sea conocida por su gente, su vino y su buen comer” pero es igual de importante la riqueza cultural y artística de Sanlúcar porque “es lamentable que teniendo una historia tan fascinante no se la demos a conocer a nuestros visitantes”.